

Mixed Fit

Stell dich bitte kurz vor, wer bist du/seid ihr und was macht ihr genau?

Wir sind Mixed Fit, eine selbstständige Riege des Turnvereins. Wir bieten Turnen und Bewegung für nicht mehr ganz junge Frauen und Männer an. Wir treffen uns jeweils am Mittwoch Abend zum wöchentlichen Training. Unser Training ist vielseitig und stellt die Fitness in den Vordergrund. Wir spielen aber auch gerne. Unsere Aktivitäten sind nicht nur auf die Turnhalle und Spielwiese beschränkt. Velofahren, Walken, Wandern, Skifahren und auch gesellschaftliche Anlässe gehören zu unserem Jahresprogramm.

Der Chlausjass ist bereits fester Bestandteil in eurem Vereinsjahr, wie kam es dazu?

Früher wurde nach der Turnstunde in der Wirtschaft ab und zu Karten gespielt. Heute ist das nicht mehr üblich. Das Jassen als Spiel aber ist, vor allem bei den Turnern, nach wie vor beliebt. So wird dieser Anlass immer noch gut besucht. Seit wann der Chlausjass durchgeführt wird, weiss ich nicht.

Chlausjassen für alle, kann ich also auch als Anfänger kommen oder muss ich gewisse Voraussetzungen erfüllen?

Dieser Anlass ist für alle gedacht, welche das Spiel und die Grundregeln kennen. Man muss aber kein Jassprofi sein. Der Anlass soll Spass machen!

Wer darf das «Chlausjassen für alle» auf keinen Fall verpassen und wieso?

Wer gerne Karten spielt und einen gemütlichen Abend geniessen möchte. Weil es mehr Spass macht, als den Abend vor der Kiste zu sitzen!

Gibt es den Chlausjass auch in 10 Jahren noch? - Was wünscht ihr euch für die Zukunft?

Das ist schwierig vorauszusehen. Das Jassen ist auch bei jüngeren Turnerinnen und Turnern beliebt. In dieser Beziehung ist auf alle Fälle für Nachwuchs gesorgt. Das wäre auch unser Wunsch für die Zukunft: Nachwuchs.